

Boletín de Prensa

Quito, DM 13 de mayo 2024

INIGED CREA DIÁLOGO SOBRE EMPLEABILIDAD JUVENIL

El Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos de la Universidad Central del Ecuador (INIGED) llevó a cabo el conversatorio "Horizontes Laborales: perspectivas y desafíos para la juventud en Ecuador" en el que participaron docentes universitarios y representantes del Ministerio del Trabajo y Plan Internacional Ecuador con el objetivo de conocer sobre la empleabilidad juvenil en el país y la región.

El docente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Alexander Amezquita, expuso sobre la tendencia a la precarización del trabajo en América Latina, sobre todo en ciertos segmentos particulares de la población anclados a variables interseccionales como el sexo, genero, edad, e identificación étnica. Él propone que la empleabilidad y el desempleo juvenil se enfoque desde una perspectiva integral en la que intervenga el Estado, la familia y los empleadores para cambiar la lógica cultural sobre el título universitario y pasar a otras alternativas como la educación técnica y certificaciones.

El director de Servicio Público de Empleo del Ministerio del Trabajo, Paúl Guillen, señaló que la institución se encuentra aplicando una encuesta para conocer la realidad de la empleabilidad juvenil y así poder proponer acciones para este grupo de la sociedad. Gabriela Regalado de Plan Internacional Ecuador, se refirió al tema de empleo desde la perspectiva de género, dijo que, en el país, 3 de cada 10 mujeres cuentan con empleo digno, mientras que los siete restantes se dedican al comercio informal convirtiéndose en un ciclo de precarización.

Juliana Centeno del INIGED destacó la organización de este tipo de conversatorios para debatir y proponer una realidad reflejada en las estadísticas como el que 1 de cada 4 jóvenes de entre 18 y 24 años ni estudian, ni trabajan convirtiéndose en foco para la inserción a la delincuencia, al no tener alternativas por parte del Estado, por ello es que el 40% de hombres presos se encuentran en las edades de 18 y 29 años.



A.C.).